
   
 

 

Mitteilungsblatt des DARC - Ortsverband Mainz-K07 
 

Mai/Juni 2005 Jahrgang 20 
 
 

 Neues aus K07 
 

Einladung zum CW-Fieldday 2005 
 
Am 4. und 5. Juni findet der diesjährige 
CW-Fieldday statt. Alle Mitglieder und 
Freunde des Ortsverbandes sind eingela-
den, sich hieran zu beteiligen. Es werden 
wieder viele fleißige Hände gesucht!  
 
Am Samstag morgen wird ab 09:00 Uhr 
auf der Wiese hinter der Alten Ziegelei in 

Bretzenheim aufgebaut. Aber auch der ge-
sellige Teil soll nicht zu kurz kommen: für 
Getränke und Steaks ist in ausreichendem 
Maße gesorgt!  
 
Wer sich als Operator versuchen will, ist 
natürlich ebenfalls herzlich willkommen! 

 
 

Ortsverband Mainz bei der Fuß-
ballweltmeisterschaft 2006 

 
pi - Viele Fußballbegeisterte fiebern schon 
dem großen Ereignis des Jahres 2006 in 
Deutschland entgegen. Sicher gibt es auch 
unter uns Funkamateuren einige, die sich 
zusätzlich für dieses Thema interessieren. 
Viel größer ist aber die Anzahl der Funk-
amateure, die sich mit Amateurfunkdiplo-

men beschäftigen. Und so war es in den 
vergangenen Jahren üblich, zu den ver-
schiedensten Großveranstaltungen auf dem 
Globus in den jeweiligen Ländern Sonder-
rufzeichen herauszugeben, die dann für 
diese Diplome zählen. 
 

Holzturm-
blättche
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Daher ist es nahe liegend, dies auch in 
gleicher Weise für die Fußballweltmeister-
schaft zu tun. Der DARC hat hierfür einige 
Aktivitäten in die Wege geleitet. Es wur-
den Gespräche mit der RegTp geführt, die 
der Vergabe der Sonderrufzeichen zuge-
stimmt hat. So werden insgesamt 36 Ruf-
zeichen mit den Präfixen DQ2006 und 
DR2006 in der Zeit vom 13. Mai bis 16. 
Juli 2006 aktiv sein dürfen. Zusätzlich wird 
es jedem deutschen Funkamateur freige-
stellt mit noch festzulegenden Zusätzen 
(z.B. DF2PI/06) zu ergänzen. 
 

Der Ortsverband Mainz wurde nun vom 
Funkreferat des DARC angesprochen, ob 
er die Aktivierung eines der Sonderrufzei-

chen in dem genannten Zeitraum überneh-
men wolle. Wir haben stellvertretend für 
den Ortsverband die Hand gehoben! Es 
wird nun unsere Aufgabe sein, in den acht 
Wochen der Aktivität so viele QSOs wie 
irgend möglich zu machen und das Sonder-
rufzeichen zu verteilen. Die QSL-Karten-
Arbeit für diese Aktivität wird zentral in 
Baunatal abgewickelt und bleibt also nicht 
an dem einzelnen Operator hängen. 
 
Natürlich sind wir hierbei auf die Mithilfe 
möglichst vieler OV-Mitglieder angewie-
sen! Wir werden in Kürze einen kleinen 
Arbeitskreis bilden, der sich mit der Vor-
bereitung dieser Aktivität beschäftigt. Wir 
können diese Gelegenheit nutzen, nicht nur 
zu funken, sondern auch Öffentlichkeitsar-
beit zu machen. Was wäre zum Beispiel 
von einer Autogrammstunde mit einem 
Mainz-05-er-Spieler im Holzturm zu hal-
ten? Möglichkeiten wie diese gibt es sicher 
viele. Vielleicht lässt sich auch der ein oder 
andere bisher weniger Aktive über dieses 
Thema in die OV-Arbeit wieder einbezie-
hen. 
 
Wer also Ideen hat, viele QSOs fahren will, 
oder sich anderweitig einbringen kann, ist 
hierzu herzlich eingeladen. Themen und 
Meldungen sammelt Suitbert, DF2PI. 

 
 

 Neues aus K07 
 

Neue Kontestsoftware im  
Holzturm vorgestellt  

 
pn - Unter der Überschrift „Der Fieldday 
wirft seine Schatten voraus“ stellte uns 
Rudi, DJ8KZ, in der letzten Ausgabe des 
Holzturmblättches ein neues Produkt vor, 
mit dem die Handhabung und Abrechnung 
unseres nächsten CW-Fielddays im Juni 
leichter und schneller vonstatten gehen 

soll. Nach der theoretischen Vorstellung 
sollten die vielen Möglichkeiten einmal li-
ve im Einsatz demonstriert werden. Dafür 
wurde im Holzturm mit Projektor und vol-
ler Gerätschaft ein Informationsabend an-
geboten, den Rudi, DJ8KZ, vorbereitet hat-
te. 
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In der Tat fand nach der Ankündigung des 
neuen Programms die Info-Veranstaltung 
reges Interesse. Hauptsächlich die Mann-
schaft, die auch am Fieldday als Operator-
Team gedenkt mitzuwirken, schaute sich 
mit höchster Aufmerksamkeit die Bedie-
nung und Reaktionen des Programms 
N1MM an. Rudi hatte sich sehr stark mit 
der Materie befasst und konnte die vielen 
Fragen jederzeit ausführlich beantworten. 
 
Wichtig war für die Vorführung, dass nicht 
nur der Computer mit der Software zu se-
hen war, sondern auch, die Verbindungen 
zum Funkgerät und zum Packet-Radio-

Controller mit deren vielen Möglichkeiten 
aufgezeigt werden konnten. Natürlich kann 
das Programm N1MM auch ohne diese 
Anbindungen solo gefahren werden, aber 
erst mit den Verbindungen zur Umgebung, 
gewinnt das „Kontestfahren“ erst richtig an 
Komfort. 
 
Unsere Clubstation ließ sich vom Kon-
testprogramm aus über beide VFOs so 
leicht bedienen, das nur in den seltensten 
Fällen überhaupt ein Griff zum Funkgerät 
notwendig war. Drehte Rudi am VFO 
Knopf, wurde die Frequenz sofort im Pro-
gramm dokumentiert. Dies nicht nur im 
Log-Fenster, sondern auch auf der grafi-
schen Darstellung eines Freuquenzberei-
ches. Da auch Packet-Radio angeschlossen 
war, wurden in die Banddarstellung gleich 
noch die gemeldeten Rufzeichen aus dem 
DX-Cluster an den Frequenzstellen einge-

blendet. Im ganzen Programm, auch an an-
deren Stellen, spielt der Einsatz von unter-
schiedlichen Schriftfarben immer wieder 
eine entscheidende Rolle. So wird damit 
zum Beispiel dargestellt, ob das Call ein 
Multi ist, oder vielleicht auf einem anderen 
Band noch fehlt.  
 
Um die Neugierde späterer Besucher am 
Fieldday stillen zu können, gibt es ein 
Fenster im Programm, welches sofort den 
aktuellen Stand aller Verbindungen, deren 
Punkteverteilung auf die einzelnen Bänder 
und weitere Informationen preisgibt.  
 

Um den Anwesenden zu zeigen, dass 
N1MM noch viel mehr kann, zeigte Rudi 
den praktischen Einsatz zusammen mit 
dem Zweit-VFO – schnelle einfache 
Bandwechsel ohne Griff zum Funkgerät 
um mal eben einen angesagten Multi zu ar-
beiten, waren damit ein Leichtes. Die Viel-
fältigkeit war letztendlich so überwälti-
gend, dass auch die Zuschauer sich zum 
Ende hin nicht mehr sonderlich aufnahme-
fähig zeigten. Die Feuertaufe wird noch zu 
bestehen sein, aber Rudi hat bereits ange-
kündigt sein „Feldbett“ am Fieldday aufzu-
schlagen um jederzeit beratend zur Seite 
stehen zu können. 
 
Letztendlich bleibt es jetzt dem Vorberei-
tungsteam für den Fieldday überlassen, 
darüber nachzudenken, mit welchen Opti-
onen und Verbindungen das neue Kon-
testprogramm N1MM bei uns praktisch 
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zum 
Einsatz kommen 
wird. Die Möglichkeit 
auch ohne die vielfältigen 
Optionen eine leichte 
Bedienbarkeit zu garantieren, hat 
letztendlich überzeugt. 
 
„Ohne Fleiß kein Preis“ sollte auch dem 
Operator-Team zugesprochen werden. Die 
Bedienung muß noch am heimischen PC 
geübt werden, so der einstimmige Tenor 

der Zuschauer. Das ist auch kein Problem, 
kann man doch das Programm N1MM 

kostenlos aus dem Internet 
laden. Es wird von einem Team 
von Funkamateuren aus USA 
stetig uneigennützig verbessert 
und erweitert – eine wichtige 
Vorraussetzung für ein gutes 
praxistaugliches Produkt.  Wer 
selber keinen Zugang zum 
Internet hat, oder die langen 
Ladezeiten scheut, kann sich 

an Rudi, DJ8KZ, wenden, der 
vielleicht noch eine CD übrig hat.  
 
Wir danken Rudi, DJ8KZ, für sein Enga-
gement und sehen uns spätestens beim 
Fieldday am 4. und 5. Juni, wo wir uns 
N1MM im Echtbetrieb ansehen können. 

 
 

 Neues aus K07 
 

Vereinsleben 
Peter Hennemann, DK8PX 

 

Das Schlimmste was einem Funkamateur 
passieren kann ist, wenn er nicht mehr in 
die Luft gehen kann, oder wenn die Anlage 
nicht mehr so richtig will und man den 
Fehler nicht selbst oder alleine beheben 
kann.  
 
So geschehen beim Suitbert DF2PI. Der 
Rotor seines Beams auf dem Dach ließ sich 
nur noch nach einer Seite drehen. Das 
heißt, dann aufs Dach, den Mast festsetzen, 
Rotor ausbauen, einschicken und anschlie-
ßend wieder alles auf dem Dach zusammen 
bauen.  
 
Da man solche Arbeiten schlecht alleine 
machen kann, fragte Suitbert nach Hilfe. 
Natürlich waren Ottfried DK1EI und 
Christofer DK2CL sofort bereit zu helfen. 
Christofer brachte auch gleich noch einen 

Ersatzrotor mit damit Suitbert weiter arbei-
ten konnte. 

 
An einem Nachmittag ohne Regen traf man 
sich dann in Nieder-Olm und die Arbeiten 
wurden verteilt. Sicherheit auf dem Dach 
war natürlich oberstes Gebot. Ottfried un-
ser OVV gab nicht nur Kommandos, son-
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dern packte tatkräftig mit an und ruckzuck 
war der Rotor ausgetauscht. Der Ersatzro-
tor wurde dann bei ausgefahrenem Mast 
getestet und für gut befunden. Bereits nach 
einer Woche kam der Reparierte zurück 
und Suitbert rief wieder seine Helferlein 
an, die natürlich auch kamen.  
 
Er hatte vorher schon die Antenne am Kur-
belmast heruntergefahren und alles vorbe-
reitet. Wir hatten jetzt auch schon Übung, 
vergaßen aber nicht die nötige Sicherheit 
auf dem Dach. Vier Hände hielten wieder 
etwas den Mast hoch und zwei Hände 
wechselten den Rotor aus. Dann wurden al-
le Schrauben angezogen, die Antenne wie-
der hoch gefahren und die Drehrichtung 

getestet. Leider stellte sich dann aber her-
aus, dass die Antenne um ungefähr 30 
Grad nicht stimmte. Suitbert informierte 
sich dann bei der Firma Wimo, dass eine 
Justage an verschiedenen Potis im Steuer-
gerät vorzunehmen sei. Bevor wir uns dann 
von ihm verabschiedeten, gab es noch 
selbst gebackenen Kuchen von seiner Frau! 
 
Die Teamarbeit auf dem Dach hat geklappt 
und uns auch etwas Spaß gemacht. Jetzt 
freuen wir uns schon auf den Fieldday, um 
uns wieder beim Antennenbau zu betäti-
gen. 
 
Bilder und Bericht von Peter, DK8PX  

 
 

 Impressum 
Internet : http://www.dl0mz.de 

DF2PI Suitbert Monz 
C.-F.-Goerdeler Str.7 
55268 Nieder-Olm 
Tel: 06136-925478/Fax: 925477 
E-Mail:  suitbert@monz-online.de 
 
DF7PN  
Wolfgang Hallmann 
Frh.v.Wallbrunn 42 
55288 Partenheim 
06732-64887 
E-Mail: df7pn@darc.de 

DL7FBT  
Thomas Bornheimer 
Dr.-H.Rosenhauptstr. 6 
55122 Mainz 
 
Erscheinungsweise: 
Alle zwei Monate zum Januar, März, 
Mai, Juli, September und November. 
 
Bezug des Holzturmblättche: 
Der Bezug erfolgt mindestens für ein 
Jahr zum Preis von € 7.50 (Papier), € 5 

(Online-Abo). Bestellung erfolgt durch 
Nachricht an Redaktion (Email, Tele-
fon).  Rechnung erfolgt einmal jähr-
lich. 
 
Haftung und Verantwortung: 
Für namentlich gekennzeichnete Arti-
kel haftet der Verfasser. 
 
Redaktionsschluß: 
15. des Vormonates. Abweichungen 
möglich, ggf. nachfragen. 

 
 
 

Protokoll zur 
Jahreshauptversammlung des 

Deutschen Amateur-Radio-Club e.V 
Ortsverband K07 - Mainz - 15. 4. 2005 

                           
Ort  Gaststätte „Don Giovanni“, Am Fort Gonsenheim 54a, Mainz 
Datum  15. April 2005 /  18:25 bis 20:50 Uhr 
 
Anwesende Vorstandsmitglieder: 
  Vorsitzender Ottfried Heinrich  (DK1EI) 
 stellv. Vorsitzender Suitbert Monz  (DF2PI) 
 Kassierer Hans Heelein   (DK1VM) 
 Schriftführer Wolfgang Hallmann  (DF7PN) 
Entschuldigt:  
 QSL Manger Berthold Faißt  (DF5WA) 
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1. Begrüßung und Eröffnung der JHV 
 
Ottfried eröffnet die Versammlung und begrüßt die Gäste aus den Nachbar Ortsverbänden: 
Eckhard DF5WN von K56 Bodenheim, Reinhard, DC8WV aus K46 Nieder-Olm. Besondere 
Erwähnung finden unsere älteren OMs, die es nicht gescheut haben zur Versammlung zu er-
scheinen: Heinz, DK1PS – unser derzeit ältestes Mitglied im OV Mainz.  
 
Es liegen keine Anträge zur Tagesordnung vor. Er stellt fest, dass satzungsgemäß eingeladen 
wurde. Es gibt keine Einwände gegen die Tagesordnung. 
 
 
2. Wahl eines Schriftführers 
Als Schriftführer wird DF7PN, Wolfgang Hallmann, vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 
 
3. Jahresbericht des Vorstandes mit Ehrungen 
 
Entschuldigt haben sich folgende Mitglieder: 
DL4FN, DF5WA, DJ8KZ, DD7FR, DK8PY, DK7ZQ, DL1NFD, DL1IAY, DJ7PV, DO3PK, 
DO8PR sowie DF7GB. 
 
Folgende Mitglieder bekommen die Ehrennadel des DARC für eine langjährige Mitglied-
schaft: 

 
Horst Schauermann, DH4PAA er-

hält für 50 Jahre Mitgliedschaft 
von Ottfried unter gebührender 
Anteilnahme der Anwesenden 
eine Ehrennadel mit Urkunde 
überreicht. 

Fernando Pitarma, DJ0ABT (40 
Jahre DARC Mitgliedschaft) ist 
leider nicht anwesend. 

 
Für 25 Jahre Mitgliedschaft im 

DARC erhielten die folgenden 
OMs eine Auszeichnung: 

DD9PK – Erich Geier, DG2PK – 
Klaus Speisekorn, DF5WB – Peter 
Metzler sowie DK2CL –  
Christofer Ludwig. 

 
 

 
Zur Mitgliederbewegung im OV gibt Ottfried folgende Zahlen bekannt: 
Der aktuelle Mitgliederstand beträgt zum Zeitpunkt 11.1.2005: ? 106 Personen  
Zugang:   0 
Abgänge: 4 
Das Durchschnittsalter beträgt 51 Jahre. 101 Mitglieder sind männlich, 5 weiblich. 
 

Abbildung 1 – Ottfried Heinrich, Horst Schauermann 
DH4PAA
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Weiterhin zählt Ottfried die stattgefun-

denen Aktivitäten im letzten Kalen-
derjahr auf: 

 
30. April bis 2. Mai 2004 – fand das 

Festwochenende des OV Mainz im 
Rahmen des 50jährigen Jubiläums 
mit Jahreshauptversammlung statt. 
Suitbert DF2PI hatte die Chronik 
fortgeführt welche dort erstmals an-
geboten wurde. Es gibt auch heute 
noch Exemplare zu erwerben. 

5. bis 6. Juni 2004 – nahm der OV 
Mainz am IARU-Region 1 Fieldday 
teil. Ottfried lobte die Mannschaft. Es 

habe alles reibungslos geklappt. Wie immer könnte die Anzahl der Operatoren im Zelt grö-
ßer sein, weil die 6 Stunden-Schichten doch ermüdend seien. Wir erreichten einen guten 6. 
Platz in einer Wertung von 50 Einsendern. Rudi DJ8KZ hatte für ein gutes Logbuchpro-
gramm gesorgt. 

In den Sommerferien wurden wieder zwei Veranstaltungen im Holzturm im Rahmen der Fe-
rienkartenaktion der Stadt Mainz angeboten. Die Teilnahme war rege. Es wurde gebastelt 
und gefunkt.  

25. September 2004 – OV Basteltag im Holzturm. Es wurde ein PC Interface für die Anbin-
dung der Computer-Soundkarte zum Funkgerät gebastelt.  

Im Herbst fanden Vorträge im Holzturm statt. Suitbert DF2PI berichtete über das „Logbook of 
the world – der Arrl“ – Thomas DL7FBT berichtete über seine Reise in die Mongolei  Der 
Filmbeitrag „TKX antwortet nicht“ wurde abgesagt und soll nach Klärung der Umstände 
neu angesetzt werden. 

Am 1. November 2004 besuchte Ottfried eine Veranstaltung des AJW Referates auf dem 
Hahn. Hier wurden durch Diskussion und Arbeitsgruppen Wege definiert, die eine Mitglie-
dergewinnung beschleunigen helfen sollen. 

Ottfried besuchte zusammen mit anderen Vereinsmitgliedern die Distriktsversammlung in 
Oppenheim. 

Vorstandstreffen waren nicht notwendig 
 
 
Ottfried bedankt sich anschließend bei seinen Helferinnen und Helfern, der HB-Redaktion, 

dem Versand, Günter, DO3PK,  für die Pflege der Homepage DL0MZ.DE und seinen Mit-
streitern im Vorstand für die gute Zusammenarbeit. 

 
 
4. Bericht des Kassenwartes und der Kassenprüfer 
 
Der Kassenwart, Hans, DK1VM verliest den Kassenbericht: 
 
Aktueller Kassenstand:  8027 € 
 
Einnahmen.  2987 € 
Ausgaben 3411 € 

Abbildung 2 - DG2PK – Klaus Speisekorn (links) 
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Auszüge aus den Ausgaben: 
Chronik erstellen 1708 € 
Raumkosten 511 € 
Umlagen 480 € 
Jubiläumskosten 355 € 
 
Auszüge aus den Einnahmen: 
Chroniken Verkauf 1605 € 
 
Gerd Reuber, DK6PR, gibt an, daß die Kassenprüfer die Kasse geprüft haben und keine Bean-
standungen feststellen konnten.  
 
Vollständige Informationen können dem Kassenbericht entnommen werden. 
 
5. Aussprache und Entlastung des Vorstandes 
 
Er schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. Die Abstimmung durch Handzeichen ergibt eine 
einstimmige Entlastung. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen zur Aussprache vor 
 
 
6. Wahl des Vorstandes 
 
Die Wahlmethode: geheime Wahl in getrennten Wahlgängen. Wahlleitung hat DK6PR, 
DL7FBT. Es wird festgestellt, dass 26 wahlberechtigte Personen anwesend sind. 
 
Vorsitzender:  Vorschlag: Ottfried Heinrich, DK1EI steht zur Verfügung: 

Anzahl abgegebene Stimmen: 26 
Ja-Stimmen 25 
Nein Stimmen 0 
Enthaltungen 1 

Ottfried nimmt die Wahl an. 
 
Stellvertreter:  Vorschlag: Suitbert Monz DF2PI steht zur Verfügung: 

Anzahl abgegebene Stimmen: 26 
Ja-Stimmen 25 
Nein Stimmen 0 
Enthaltungen 1 

Suitbert nimmt die Wahl an. 
 
Schriftführer:  Wolfgang Hallmann, DF7PN steht zur Verfügung: 

Anzahl abgegebene Stimmen: 26 
Ja-Stimmen 25 
Nein Stimmen 0 
Enthaltungen 1 

Wolfgang nimmt die Wahl an. 
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Kassenwart:  Vorschlag: Hans Heelein DK1VM: 
Anzahl abgegebene Stimmen: 26 
Ja-Stimmen 23 
Nein Stimmen 0 
Ungültig / Enthaltungen 2 / 1 

Hans  nimmt die Wahl an. 
 
QSL-Manager:  Berthold Faißt, DF5WA steht zur Verfügung: 

Anzahl abgegebene Stimmen: 26 
Ja-Stimmen 26 
Nein Stimmen 0 
Enthaltungen 0 

Berthold hat wegen Abwesendheit schriftlich erklärt, dass er im Falle einer Wiederwahl die 
Wahl annimmt. 
 
7. Wahl der Kassenprüfer für 2006 
 
Für die Kassenprüfer liegen 3 Vorschläge vor: Gerd, DK6PR, Christofer, DK2CL, Andreas, 
DJ5PN. 
Die Versammlung stimmt per Handzeichen ab. Die Wahl verläuft einstimmig. 
 
8. Allgemeine Aussprache 
 
Ottfried nennt zunächst ein paar Termine: 
Am 29. April 2005 findet im Holzturm um 17 Uhr eine Fieldday-Besprechung statt. 
 
Gast Reinhard, DC8WV macht darauf aufmerksam, dass künftige Einsparungen im DARC 
sehr wahrscheinlich sind. Die Ortsverbände sollten hier daran denken, dass Aktivitäten extra 
vergütet werden könnten. Wie ein mögliches Sparszenario allerdings wirklich aussehen wird 
lässt sich derzeit noch nicht abschätzen. 
Für Zuschüsse würden derzeit schon Ausbildungskurse in Frage kommen, wie sie bei K33 und 
K46 stattgefunden haben. Ein weiterer Kurs für die Klasse 3 sei derzeit in Planung. 
 
Horst Schauermann meinte, dass Projekte zum basteln die Jugend aktivieren würden. Das 
würden persönliche Beobachtungen zeigen. Ottfried stellt fest, dass im Rahmen der Ferienkar-
tenaktion, wo ja gebastelt wird, keine dauerhafte Begeisterung beobachtet wurde. 
 
Gerd Reuber schlug vor, auf der Einladung zur Jahreshauptversammlung die OV-Frequenzen 
erwähnt werden sollten. Dies will man im nächsten Jahr beherzigen. 
 
Weiterhin meldet Gerd, dass die Kontakte in die Partnerstadt Erfurt derzeit wieder zunehmen. 
Man trifft sich täglich um 8.45 Ortszeit auf 3.742,5 (80 Meter). Ergänzend wird eine neue Re-
laisschaltung genutzt, die derzeit über 70cm eine Verbindung nach Erfurt ermögliche. Im 
Rahmen eines Versuchsaufbaus in Frankfurt kann über die Eingabe: 430.080 MHz und die 
Ausgabe: 439.580 MHz das Relais auf dem Inselsberg im Thüringer Wald erreicht werden. 
Beide Relais sind vernetzt und über diese untypische Ablage ohne Rufton ansprechbar. 
 
Gerd empfiehlt allen die Kontaktaufnahme zu unseren Erfurter Freunden zu fördern und sel-
ber einmal an den Runden teilzunehmen. Weiterhin hofft Gerd, dass durch den regelmäßigen 
Kontakt auch wieder persönliche Treffen zustande kommen. 
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Suitbert berichtet von einem Anliegen des DARC Referates für DX und Funksport im Rah-
men der Fußballweltmeisterschaft 2006. Es sei mit der RegTP abgestimmt, dass besondere 
Rufzeichen für den Zeitraum 13. Mai bis 16 Juni 2006 ausgegeben werden, die mit DQ2006 
und DR2006 beginnen. Hinzu käme ein Distrikts-Kenner, der in unserem Fall auf „K“ lauten 
würde. Verbunden mit dem Angebot an aktive Ortsverbände in den Distrikten ist die Auflage 
eine gewisse Menge an QSOs zu arbeiten. Das Rufzeichen kann im OV herumgereicht wer-
den, wobei auf einem Band das Rufzeichen nur einmal auftauchen darf, sonst aber parallel ge-
arbeitet werden dürfe. Zusätzliche Arbeiten, wie das Ausstellen von QSL Karten werden nicht 
anfallen, da dies durch den DARC zentral geschieht. Es wird nur notwendig einen Log-File 
einzusenden. Suitbert meint, die Aktion könne in der Presse durch zusätzliche Kontakte zu 
Sportvereinen ausgeschlachtet werden. Info zu diesem Thema wird es im Holzturmblättche 
geben. 
 
Christofer erinnert an die Rheinland-Pfalz Aktivitätsabende im Mai. Die genauen Termine 
und Ausschreibungen findet man im Internet auf der Distriktshomepage  www.darc.de/k unter 
Wettbewerbe. 
 
Keine weiteren Wortmeldungen. Ottfried bedankt sich bei Allen fürs Kommen und schließt 
die Versammlung um 20:50 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Christofer Ludwig (links) erhält die Urkunde - Seltene Gäste 


	Holzturmblättche Mai/Juni 2005
	Einladung zum CW-Fieldday 2005
	Ortsverband Mainz bei der Fuß-ballweltmeisterschaft 2006
	Neue Kontestsoftware im Holzturm vorgestellt
	Vereinsleben
	Impressum
	Protokoll zur Jahreshauptversammlung
	1. Begrüßung und Eröffnung der JHV
	2. Wahl eines Schriftführers
	3. Jahresbericht des Vorstandes mit Ehrungen
	4. Bericht des Kassenwartes und der Kassenprüfer
	5. Aussprache und Entlastung des Vorstandes
	6. Wahl des Vorstandes
	7. Wahl der Kassenprüfer für 2006
	8. Allgemeine Aussprache



		2005-05-19T10:57:34+0100
	Wolfgang Hallmann
	<Keine>




